

**Abgabeformular - kostenfreie Corona-Selbsttests zur freiwilligen Testung im häuslichen Bereich
Zeitraum 02. Mai 2022- 22. Juli 2022 = 12 Wochen = 5 Packungen pro Schüler/Schülerin**

Um Schülerinnen und Schülern auch nach Wegfall der Testpflicht eine Testmöglichkeit anzubieten, werden allen Schülerinnen und Schülern bis zu den Sommerferien 2022 weiterhin Antigen-Selbsttests zur Verfügung gestellt, mit denen sie sich im häuslichen Umfeld und damit außerhalb der Schulzeit testen können. Die Schulen geben den Schülerinnen und Schülern dazu Antigen-Selbsttests in 5er-Verpackungen wöchentlich zwei Tests für die freiwillige Testung zu Hause aus.

Die Tests sollen zu Hause unter Beachtung der Packungsbeilage gelagert und durchgeführt werden; bei minderjährigen Schülerinnen und Schülern sollen Erwachsene die Testung beaufsichtigen oder unterstützen.

Die Abholung der Selbsttests erfolgt in den Verwaltungen der jeweiligen Schulstandorte durch die Schüler und Schülerinnen /alternativ Ausgabe durch die Lehrkräfte. Die Abgabe wird durch dieses Formular bestätigt und ist entsprechend immer vorzulegen wenn eine neue Packung benötigt wird. - Inhalt einer Packung = 5 Testsets für 2,5 Wochen.

Schulstandort		
Vor- und Nachname des Schülers/der Schülerin		Klasse
	Ausgabedatum	Kürzel Lehrkraft/Verwaltung (ausgebende Stelle)
1. Pkg. Antigen-Selbsttests á 5 Stk.		
2.Pkg. Antigen-Selbsttests á 5 Stk.		
3.Pkg. Antigen-Selbsttests á 5 Stk.		
4. Pkg. Antigen-Selbsttests á 5 Stk.		
5.Pkg. Antigen-Selbsttests á 5 Stk.		

Submission form - free corona self-tests for voluntary testing at home

Period May 2nd, 2022 - July 22nd, 2022 = 12 weeks = 5 packs per student

In order to offer schoolchildren a test option even after the test is no longer compulsory, all schoolchildren will continue to have antigen self-tests available until the 2022 summer holidays, with which they can test themselves at home and thus outside of school hours. The schools give the students two tests a week for voluntary testing at home in packs of 5 antigen self-tests.

The tests should be stored and performed at home in accordance with the package insert; in the case of underage students, adults should supervise or support the testing.

The self-tests are collected from the administration of the respective school location by the pupils or alternatively given by the teachers. The delivery is confirmed by this form and must be presented accordingly whenever a new pack is required - Content of one pack = 5 test sets for 2.5 weeks.

School location		
First and last name of the student		Class
	Date of issue	Abbreviation teacher/administration (issuing body)
1. Pkg. antigen self-tests á 5 pcs.		
2. Pkg. antigen self-tests á 5 pcs.		
3. Pkg. antigen self-tests á 5 pcs.		
4. Pkg. antigen self-tests á 5 pcs.		
5. Pkg. antigen self-tests á 5 pcs.		